

Convocan la segunda edición del concurso de fotografía antigua para poner en valor la memoria colectiva

ALCOBENDAS, 17 (EUROPA PRESS)

El Ayuntamiento de **ALCOBENDAS** ha convocado la segunda edición del concurso de fotografía antigua en el que podrán participar imágenes anteriores a 1990, con el objetivo de recuperar la memoria colectiva de la ciudad.

Debido al éxito de la primera edición del Concurso de Fotografía Antigua de **ALCOBENDAS**, el Ayuntamiento ha decidido convocar una nueva edición para crear el mejor fondo fotográfico antiguo del municipio, con imágenes de los propios vecinos y vecinas anteriores a 1990.

El Consistorio hace un llamamiento a toda la ciudadanía que guarde y atesore fotografías antiguas del municipio a que las presente a un concurso en el que se valorará su antigüedad y que sean representativas del municipio.

Se buscan imágenes de sus calles, paisajes, gentes, costumbres, tradiciones o fiestas, para así recuperar la memoria colectiva de la ciudad.

Las fotografías tienen que entregarse en el Archivo Municipal, situado en la planta baja del Ayuntamiento de **ALCOBENDAS**, acompañadas de sus datos identificativos; la persona propietaria, año e identificación de la imagen, y las personas o parajes que aparecen en la misma. Las fotografías deben ser auténticas y originales, y serán devueltas a sus propietarios cuando acabe el concurso y se entreguen los premios.

El Ayuntamiento de **ALCOBENDAS** se reserva el derecho a digitalizar las imágenes y realizar una copia para su inclusión en el fondo fotográfico del Archivo Municipal y para futuras exposiciones.

El jurado calificador estará compuesto por la alcaldesa de **ALCOBENDAS**, Rocío García; la concejala de Cultura, María José Ortiz; dos representantes del Archivo Municipal; un representante de la Fundación Ciudad de **ALCOBENDAS**, y el historiador especializado en **ALCOBENDAS** Julián Caballero.

El plazo de presentación de las imágenes permanecerá abierto hasta el próximo 10 de diciembre de 2024, y diez días después, el 20 de diciembre, se dará a conocer el fallo del jurado que elegirá una fotografía ganadora y otra finalista.